

出土した頭蓋骨を基に製作された弥生時代の女性の復顔像
=20日、鳥取市青谷町吉川の青谷かみじち史跡公園のYAOINE



ペットとの暮らし充実

イヌやネコなどペットを家族の一員と捉える「ペットの家族化」が進んでいる。少子高齢化も手伝って、ペットは今や癒やしを求めるだけではなく、生活に欠かせない存在になろうとしている。こうした中、鳥取県内でも「ペットと一緒に長く快適に暮らす」に目的を置いたビジネスが登場している。

関連ビジネス、県内でも

不動産業のウチダレック（米子市）は2月、自社管理の賃貸物件の一部をペット入居可にするサービスを始めた。「ペット共生住宅管理士」の指導を受けながら、物件をリフォームする際に適用する一定の仕様やルールを設けた。

● 物件リフォーム

引っかき傷対策として床材や壁材に特別な素材を用い、壁には下半分の壁紙だけを容易に取り換えるよう仕切りを設けた。天井には防音材を貼り、出入りをコントロー



住宅整備や見守りサービス

ペット対応型の新築物件は増えているが、既存の賃貸物件は珍しく、同社の神谷昌継建設・メンテナンス部長は「今後の人口減少を考えれば入居率を上げていく方策が必要になってくる。一定のニーズはあり、新たな客層の広がりを想定する。

人口減もあり、今後はペット数も減少が予想されるが、倉敷代表は「かけるお金以上の価値をペットに見いだす人は今後も増えていくはず。細かいサービス内容がさらに求められていくのでは」と

相続などの契約に携わる同市の行政書士法人「ORCA（オルカ）」は2023年から、個人の財産を預かり生前の意思に沿って運用する信託会社と連携し、ペット関連の見守りサービスを始めた。

● 市場さらに拡大

飼い主の意向を契約書にまとめ、仮にペットだけが残された場合も行政書士が指図人となつて、世話をする預け先や葬儀について信託会社に伝え、運用を管理する。

医療の発達などにより、ペットの寿命は伸びているといい、倉敷昭久代表は「ペットに対する思い入れは確実に強まっている。高齢者だけではなく、若い夫婦でもパートナーに負担をかけたくないと検討する人が多い」とその反応を語る。

市場調査会社の矢野経済研究所によると、国内のペット関連市場は年々拡大し、23年度には1兆8629億円と見込まれ、26年度には1兆9888億円まで拡大すると予想する。

「かかるお金以上の中電男性社員け

の発掘調査で出土した紀後半の頭蓋骨を基に立科学博物館の協力を製作した。核DNAのスを覆っていた白い布を引いた。平井知事は「あまりかけ声に合わせ、展示ケー

地遺跡で出土した弥生時代の壮年女性の頭蓋骨を基にした復顔像を、青谷かみじち史跡公園のガイダンス施設「YAOINE（やよいね）」（鳥取市青谷町吉川）でお披露目した。成年男性の「青谷上寺朗」、少年の「青谷来渡」に続く3体目で、女性は初めて。同施設で展示する。

復顔像の除幕式には平井伸治知事や関係者が出席。「よみがえれ、弥生人」の現代の日本人とつながるようには弥生時代があるというにリアルでびっくりした。

現代の日本人とつながることを実感できる」とあります。復元作業に携わった同公園の浜田竜彦課長補佐が経過を説明した。復顔像は、2000年度が経過を説明した。

青谷上寺朗と青谷来渡は、浜田課長補佐は、「よみがえれ、弥生人」の色は明るく、二重まぶたで、髪は黒く太い直毛濃い眉毛などの特徴明。母方は渡来人の系

青谷かみじち史跡公園に展示

弥生人女性復顔像お披露目